ECONOMIST & JURIST



Francisco José Peláez Socio fundador de PenalTech **9**6

¿Qué es un Insider y cuál es su diferencia con el Hácker?

Quizás a día de hoy aún nos suena un poco raro el término "Insider", pero el mismo no es más que el **sujeto que ejecuta un ataque contra una empresa con la que está**, o ha estado, vinculado. Normalmente se trata de un antiguo trabajador que, por venganza o por motivos parecidos, destruye información para provocarle un perjuicio a la empresa [1].

Al igual que el hacker, **obtiene información de la empresa** que la utiliza en perjuicio de esta y en su propio beneficio (del delincuente). La diferencia estriba en la vinculación que existe en el caso del Insider, vinculación que no existe en el caso del Hacker.

Para aclararlo y para dar a conocer su perfil, traemos a colación la noticia titulada "<u>Tres años de</u> cárcel a un exinformático del Santander que bloqueó 3.000 ordenadores tras ser despedido"



(Foto: E&J)

En nuestro caso nos encontramos con un trabajador, informático y administrador de red de una de las entidades filiales del Banco Santander que **prestaba servicio a toda la ciudad financiera del**